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Puerto espera que se ratifiquen compromisos con la ANI
Este viernes 17 de marzo se rea
lizará la última mesa de trabajo 
del peaje Papiros en el que se 
espera se cumplan los compro
misos adquiridos por parte de la 
comunidad y las autoridades. En 
dichas mesas, la Defensoría del 
Pueblo ejercerá como garante y 
secretaría técnica.

Dicha reunión se llevará a cabo 
en el auditorio de la Defensoría 
del Pueblo, a las 3:00 de la tarde, 
con la presencia de la comuni
dad, líderes y autoridades depar
tamentales.

Carlos Maury, líder del Comité 
No más peajes Papiros, sostu
vo que todos los actores están 
citados para la última mesa de 
trabajo en la que abordarán los 
compromisos que se han adqui
rido con la mesa. Según conoció 
este medio, aún no hay confirma
ción por parte del presidente de 
la Agencia Nacional de Infraes
tructura (ANI), William Camar- 
go Triana, de asistir a la mesa de 
trabajo a realizarse.

La gobernadora del Atlánti
co, Elsa Noguera, sostuvo este

Aspecto del peaje Papiros en la 
Vía al Mar.

miércoles que tras el accidente 
ocurrido en la Vía al Mar, a al al
tura del peaje Papiros, ratifica 
aún más que la caseta es insegu
ra como ya lo había señalado en 
un estudio que realizó la Agen
cia Nacional de Seguridad Vial 
(ANSV). “La petición que hemos 
hecho es que se elimine del todo 
(peaje), hasta ahora no tenemos 
resultados o alguna confirm a
ción sobre este últim o tema, 
pero ya vimos lo del accidente. 
Técnicamente es un peaje inse
guro, eso no lo decimos nosotros

lo dice la Agencia Nacional de Se
guridad Vial y es en lo que vamos 
a insistir”, precisó.

La mandataria afirmó que se 
ratificarán los compromisos que 
se han ido consiguiendo y que ha 
asumido el equipo técnico de la 
ANI y el Ministerio de Transporte 
en el sentido de que se elimine el 
peaje para vehículos y buses.

La gobernadora indicó que es
pera que este viernes se obten
gan los resultados esperados y 
se cuente con el presidente de la 
ANI, William Camargo.


